

28.06.2016, 16:46 Uhr

Sauwaldman lockt mit Promis und Teamfahrt



Der Veranstalterverein CLR Sauwald wird mit eigenen Fahrern am Sauwaldman teilnehmen – allen voran Peter Mayr. (Foto: www.radsportfotos.at)

Zum 16. Mal findet am 4. September der Sauwaldman Radmarathon statt – samt Promis und Teamwertung.

SCHÄRDING (ebd). Eines gleich vorweg: An den drei Streckenführungen wird sich laut Organisationschef Günther Fischer vom CLR Sauwald nichts ändern. Demnach werden wieder drei Strecken (45, 75 und 120 Kilometer) zur Auswahl stehen. Neu ist heuer eine Teamwertung für die 45 Kilometer-Strecke. "Damit wollen wir für diese Strecke neue Impulse setzen", sagt Fischer. Gedacht ist die Teamwertung für Firmen, Vereine oder Freunde, die sich sportlich in einem Wettkampf messen wollen. "Pro Team stehen drei Leute am Start. Die drei Zeiten werden addiert und so das schnellste Team ermittelt", erklärt Fischer. Dabei ist es egal, ob mit einem Rennrad, Mountainbike, Citybike oder Miniradl teilgenommen wird.

Weiterer Promi dabei?

Wie bereits exklusiv berichtet, wird heuer zum ersten Mal Andreas Goldberger am Sauwaldman Radmarathon teilnehmen. Laut Fischer hat sich "Goldi" die 120 Kilometerstrecke vorgenommen. Neben dem gebürtigen Waldzeller wird noch mit einem weiteren, ehemaligen Wintersportler verhandelt. "Ob Hobbyradler oder Profisportler, beim Sauwaldman ist jeder willkommen", so Fischer. Ein weiteres Highlight der Veranstaltung wird der Benefizlauf der beiden Ultraläufer Günter Dieplinger aus Münzkirchen und Thomas Schererbauer aus Esternberg sein. Beide werden zugunsten einer bedürftigen Familie aus Esternberg sowie dem Verein Herzkinder die Außengrenzen Schärdings

– also rund 150 Kilometer – in 24 Stunden laufen. Zudem wird es eine große Tombola mit hochwertigen Preisen geben. Zu gewinnen gibt es etwa eine Urlaubswoche auf Mallorca.